

校長室だより

第38号 令和7年3月7日

江戸川区立瑞江小学校長

牧岡 優美子



3月に入り、卒業まであと少しになった6年生をお祝いする行事が続いています。

6年生を送る会

3月4日（火）3・4校時を使って、全校ロング集会「6年生を送る会」を体育館で実施しました。出し物や全校ゲーム、全校合唱などを在校生の司会進行で行い、卒業する6年生を楽しませたいと頑張りました。

各学年・仲よし学級の出し物は、学校や6年生に関するクイズ、群読、手話付きの歌など、それぞれに工夫されていて、お別れの言葉もしっかり伝えていました。また、1年生が作ったメダルをかけてもらった6年生の嬉しそうな顔、仲よし学級6年生からプレゼントされた手作り雑巾を受け取った5年生の姿、全校合唱「♪きみとぼくのうらう」の大きな歌声など、とても温かい集會を全校で過ごすことができました。最後の6年生の演技には、アンコールもかかりました。



お別れ給食、ハピスマ班遊び

「6年生を送る会」が終了し、ハッピースマイル班の教室へ分かれましました。「お別れ給食」は、お弁当箱に詰めてもらい「鶏肉とごぼうの甘辛揚げ」がたっぷり入っています。各班が自分たちで決めた座席や進め方で、6年生との会食を楽しみました。そして最後の「ハッピースマイル班遊び」。1年間、最高学年として下学年をリードしてくれた6年生と思いっきり遊びました。卒業まであと少し、優しい6年生とのお別れです。

